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Ordre du 
jour de la 
réunion

 Accueil et introduction

 Point Adhésions 

 Situation financière de l'association

 Les dossiers locaux 

 Le bureau 

 Session de questions-réponses

 Clôture de la réunion

13 mars 2025
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Le Point sur les adhésions 

13 mars 2025



AG ADEEO 413 mars 2025

VOTE

Le bilan financier 2024
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Proposition de budget 2025

VOTE
13 mars 2025
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Nos Communications en 2024

Janvier : La lettre de vœux
Mars : Le document de présentation et le CR de l’Assemblée Générale 2024
            La Concertation du 20 mars au 19 avril : Zones d’Accélération des Énergies Renouvelables 

Mai : Notre lettre d'information du mois de mai 2024

          Ouverture des votes du budget participatif 2025

Juillet : La lettre de l’été

Août : Invitation pour la fête des 40 ans en Septembre

Octobre : Calendrier des dates de Chasse par l’ONF

                  Invitation à la conférence sur l’énergie nucléaire par Yvelines Environnement

13 mars 2025
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Les pièges à frelons
Nous en avons prêté 4 en 2024
L’un a été placé par la mairie devant la pharmacie Bd Barbusse et les 3 
autres l’on été dans des jardins du quartier.
Pour mémoire ces pièges sont sélectifs et en principe ne retiennent que 
des frelons asiatiques (grâce aussi au liquide appât). 
L’expérience nous apprend qu’ils sont d’autant plus efficaces que ceux-ci 
sont placés  sur un chemin de frelons asiatiques ou proches de ruches. 
Une cinquantaine de frelons ont été capturés.

Nous allons procéder à une nouvelle attribution 
Si vous êtes intéressés envoyez un mail à adeeo@free.fr au plus vite 
pour faire acte de candidature. 

La mise en place peut commencer dès maintenant.

13 mars 2025

mailto:adeeo@free.fr
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La charte des promoteurs voulue par la mairie

Cette charte est destinée aux promoteurs pour 
conduire leurs futurs projets immobiliers.

Des membres du bureau de l’ADEEO ont participé à sa 
définition lors de réunions de travail en 2023/2024.  
 
Elle permet de préciser les étapes que doit suivre le 
projet, le contexte géographique, historique et urbain 
de la ville et la qualité architecturale des réalisations.

Le document est disponible sur le site de la mairie 
depuis janvier 2025. 

13 mars 2025
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Le Passage piétons « intelligent » Chemin des 
avenues

C’est un projet qui avait été choisi au titre du budget 
participatif 2023.  
Malgré un gros travail du porteur de projet et des services 
techniques, les avertisseurs lumineux qui ne devraient 
s’allumer qu’en présence de piétons le sont en quasi 
permanence.  
Nous avons écrit à la mairie le 20/02 pour qu’elle intervienne 
auprès du fournisseur afin de faire jouer la garantie légale.

13 mars 2025
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La fête des 40 ans de l’association
La fête des 40 ans sur le square Wallon en 
septembre 
L’ambiance était conviviale sous un beau soleil avant que l’orage ne 
s’abatte sur le square en fin d’après-midi (après que tout le monde 
ou presque ne soit parti). 
Après l’apéritif en présence de madame le Maire et de quelques 
élus, nous étions une quarantaine (dont un des créateurs de 
l’association) au déjeuner à profiter du bel après-midi.

13 mars 2025
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La réparation de l’horloge de l’école Bizet

C’est un projet du budget participatif 2024.  
Le porteur de projet est un habitant du quartier.
 En décembre 2024, démontage de l’ancien moteur et 

remplacement par un moteur neuf, piloté par un module 
électronique radio piloté .(voir la vidéo)

 Fin décembre , l’horloge est bloquée car l’ancien boîtier qui 
porte les aiguilles s’est grippé.

 Réfection de cette pièce sur place, sans déposer les aiguilles,  en 
Janvier et Février 2025 .
 

13 mars 2025

Ceci a permis d’éviter un changement du boîtier porte-aiguilles très onéreux en raison des difficultés 
d’accès ( intervention avec nacelle dans la cours de l’école )
 Depuis ces derniers travaux , l’horloge est de nouveau fonctionnelle.  

                                                            ⇒ Bravo à l’horloger 
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Les pistes d’essais de Satory se sont 
rapprochées du quartier

La mise en service est prévue au 
printemps 2025

13 mars 2025

2023

                                                         2025



AG ADEEO 13

Rencontre avec la mairie en décembre
 Les sujets ont été :

Nettoyage des caniveaux dans les rues à stationnement alterné
Nous avons rappelé à la mairie qu’il fallait faire coïncider le nettoyage avec l’alternance.

Elargissement du trottoir de la rue E.Zola
Le rachat du bout de parcelle devait avoir lieu fin 2024. Des travaux pour déplacer la clôture 
devraient avoir lieu au 1er semestre 2025.

Elargissement du trottoir de la rue Pasteur (Norisko)
Les recours contre le permis de construire devraient être purgés pour 2025 donc des travaux 
devraient se faire à la suite.

Remise en état de la rue J. Forest 
Aujourd’hui seuls quelques trous ont été bouchés

13 mars 2025
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Le stationnement résidentiel au sud du Boulevard Barbusse
Un projet existe à la mairie. La mairie nous a assuré qu’il démarrera dans les prochaines années 
après la consultation des riverains…

Le stationnement problématique sur le Boulevard Barbusse
C’est un vrai sujet mais qui sera traité avec la requalification du boulevard en 2025/2026. 
 
Trottoirs envahis par les mauvaises herbes et les haies 
Il y a un plan de passage des agents municipaux mais la mairie rappelle aussi que les riverains 
doivent désherber 80cm devant chez eux et surtout tailler leur haie. Il est possible de signaler les 
excès à la mairie qui fera alors un courrier de rappel aux propriétaires. 

Terrain de boules inutilisable
Nous avons demandé la réparation.

13 mars 2025

Nous avons rencontré la mairie en décembre
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L’adjoint en charge est fortement occupé par ailleurs, dès que possible il la relancera.
Nous demanderons un plan de circulation doux sur l’Epi d’or permettant une traversée est-ouest 
du quartier

Nous rappellerons l’itinéraire possible entre le Bd Barbusse et la rue du Bel Air, le long de la voie 
ferrée.

Quels sont vos souhaits ?

13 mars 2025

Commission circulation douce
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Le tas de détritus Chemin des Avenues à l’entrée 
de l’Aire d’accueil

Ce dépôt sauvage étant sur Guyancourt, nous avons 
donc alerté la communauté d’agglo de St Quentin.

En octobre, un signalement a été fait sur leur portail   
https://peps.sqy.fr/   

 Un enlèvement a eu lieu dans la foulée mais fin 
octobre un nouveau dépôt avait recommencé…
Nous avons demandé l’étude d’une « sécurisation du 
site » empêchant ces dépôts sauvages.
Aujourd’hui un ouvrage de terre a été mis en place.

13 mars 2025

https://peps.sqy.fr/
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Piétons/vélos et trottinettes sur les trottoirs de la 
rue F. Ferrer

Sur F. Ferrer, aux intersections avec la rue Bel Air 
et J. Forest les piétons,trottinettes et cyclistes 
traversent parfois dans le prolongement du 
trottoir sans emprunter les passages piétons. 

Ils (enfants à vélo par exemple)  débouchent donc 
soudainement devant les véhicules qui sortent de 
ces rues.

Pour limiter ce danger, nous avons demandé à la 
ville de mettre en place des dispositifs obligeant 
tout le monde à emprunter les passages piétons. 

13 mars 2025
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Le remplacement des pavés de la rue F. Ferrer
(Réunion d’information riverains du 7 mars 2025

Objectif : réduire le bruit, améliorer la résistance de la 
chaussée pour les bus, mais également de respecter 
l’engagement initial visant à différencier les matériaux aux 
carrefours.

Solution : A l’entrée et à toutes les intersections, appliquer 
une couche de 15 cm de graves bitumes pour la structure et 
5 cm de couche de finition, constituée d’enrobé noir et 
morceaux de miroir pour assurer la durabilité et sécurité. 
(L’effet scintillant se prononce après plusieurs semaines de 
circulation) .

Durée des travaux : 
Les travaux seront découpés en 3 phases.
Le temps de séchage de l’enrobé est d’1 heure après coulage
La totalité des travaux durera 10 jours. Durant cette période 
des déviations seront mise en place.
La date des travaux sera définie ultérieurement pendant une 
période de vacances scolaires 13 mars 2025
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Les membres du bureau
Nous cherchons toujours des volontaires pour 
apporter des contributions sur les sujets qui 
touchent notre quartier, pour en faire plus…

La tâche est intéressante, elle peut se faire au gré de 
vos disponibilités… n’hésitez pas à nous contacter. 

13 mars 2025
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Renouvellement des membres du 
bureau

Ils se représentent :

Président:             P. Jennequin

Vice-Président :    P. Pancrace

Trésorier :              F. Delamare

Secrétaire :           D. Braun

VOTE
13 mars 2025
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Merci de votre participation

Et maintenant 
trinquons !

13 mars 2025


